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Verbale n° 6 

      Oggi, 22 dicembre 2020 alle ore 14:30, si riunisce in modalità telematica il Collegio dei Docenti del Liceo 

“A.Gramsci”, in convocazione straordinaria. 
      Presiede la riunione il Dirigente Scolastico, prof. Marco Bollettino; funge da segretaria la prof.ssa Anna Grazia 

Botti.  

 
All’Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Modalità organizzative attività didattiche in presenza 

3. Comunicazioni della Dirigenza 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera n° 26 

 
     Il verbale è approvato a maggioranza, con l’astensione delle prof.sse Simonini, Francone, Rinaldi assenti alla seduta 

del 26 ottobre scorso. 

2. Modalità organizzative attività didattiche in presenza – Delibera n° 27 

     Il Ds presenta i dati del periodo ottobre-novembre riguardanti l’andamento della pandemia, in riferimento a 

personale scolastico e studenti della Regione Piemonte; riassume inoltre il contesto normativo del DPCM del 7 

dicembre 2020 (Art.1, comma10, lettera s), che prevede per le scuole secondarie superiori: 

 Didattica fino al 75% in presenza. 

 Obbligo dell’uso della mascherina all’interno della scuola e in classe. 

 Raccordo tra orari scolastici e orari del trasporto pubblico locale: nel caso dell’agenzia per la mobilità torinese, 

puntualizza che c’è disponibilità soltanto per orari di entrata alle otto e alle dieci. 

 Il piano di apertura/chiusura delle scuole viene elaborato dalla Prefettura. 

    Il DS ricorda che le Autonomie scolastiche hanno comunque facoltà di stabilire orari e durata dei moduli di lezione, e 

che, per motivi di sicurezza, è possibile optare temporaneamente per una organizzazione più restrittiva di quella prevista 

dal DPCM. 

Il DS espone quanto concordato dai Dirigenti di tutte le scuole di Ivrea in merito alla ripresa delle attività dopo la pausa 

natalizia: in considerazione che le società di trasporto non garantiscono la possibilità di corse extra al mattino, che 

consentano al 75% degli studenti di raggiungere Ivrea, e che il DPCM che prevede la didattica in presenza al 75% è in 

scadenza al 15 gennaio 2021, vengono avanzate le seguenti proposte condivise, che verranno sottoposte alla Regione e 

al Prefetto: 

 Attività scolastica in DAD al 100% fino al 16 gennaio 2021 

 Dal 18 gennaio 2021 didattica in presenza attorno al 50% 

 Ciascuna scuola organizza in autonomia i propri orari. 

 

     A proposito dell’ultimo punto, il DS presenta quindi tre diversi possibili scenari per il rientro, a seconda che la 

percentuale di studenti per cui sarà possibile la didattica in presenza sia il 60%, il 50% o il 75%; in tutte le ipotesi le 

entrate saranno scaglionate alle ore 8:00 e alle ore 10:00, e ciascun modulo di lezione avrà la durata di 40’.  

Si chiede al Collegio di votare un atto di indirizzo, che permetta al DS di portare avanti quanto previsto dal documento; 

per il rientro del 18 gennaio, si verificherà quale dei tre modelli di organizzazione risponderà meglio alla normativa. 

 

    Seguono alcuni interventi: 

- La prof.ssa La Micela fa notare che la didattica in presenza è strettamente correlata ad una forte crescita dei 

contagi, e che i lavoratori hanno il diritto di usufruire di un ambiente lavorativo sano e con regole di 

salvaguardia; ritiene quindi che la prudenza sia d’obbligo. 
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- Il prof. Giordano ritiene che, in progetti improntati alla cautela, sia preferibile il rientro di una percentuale 

della classe piuttosto che di un intero gruppo classe; il DS replica che la connessione Internet della scuola non 

permette di trasmettere la lezione da 53 classi contemporaneamente. 

- Il prof. Prevignano chiede se si stia considerando di prolungare il tempo-scuola; il DS risponde che all’interno 

della cornice normativa verrà fatto tutto il massimo per offrire agli alunni tutto il “tempo scuola” possibile, 

magari organizzando attività anche in orario pomeridiano.  

 

     Si passa quindi alla votazione dell’atto di indirizzo: il Collegio approva a maggioranza; contrari Benedetto, Pistelli, 

Parmegiani, Ponzone, Minellono; astenuti G.Bosco e Rizzola. 

 

 

3. Comunicazioni della Dirigenza 
 

     Il DS porge a tutti i presenti gli auguri per le festività imminenti. 

 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 16:00. 

 

 

Il Segretario: 

prof.ssa Anna Grazia Botti 

 

Il Presidente: 

prof. Marco Bollettino  

 

 

 


